

Oktoberfest des Rentnerclubs der Fa. Claas/Harsewinkel am 26.10.2019

Pressemitteilung:

Mi., 30.10.2019

WESTFALEN-BLATT



STARTSEITE OWL SPORT ÜBERREGIONAL FOTOS ARMINIA SCP 07 SHOP ANZEIGEN ABO VERLAG WB-WELT

BIELEFELD KREIS GÜTERSLOH KREIS HERFORD KREIS HÖXTER KREIS LIPPE KREIS MINDEN-LÜBBECKE KREIS PADERBORN

SPORT THEMENSEITEN AUS DER LUFT FOTOS OWL-WIRTSCHAFT AMTSBLÄTTER/MAGAZINE

> OWL > Kreis Gütersloh > Harsewinkel

Mo., 28.10.2019 Atrium: Cathrina Claas-Mühlhäuser liefert nach vier Schlägen jede Menge Freibier
Claas-Rentner feiern ihre Wiesn



Rund 250 verrentete Arbeitnehmer der Firma Claas sowie etliche Ehrengäste sind dabei, als Cathrina Claas-Mühlhäuser (2. von rechts) den Zapfhahn gekonnt versenkt. Ihr stehen Günther Mielczarek (2. von links) und Frank und Marion Johannsmann zur Seite. Foto: Grund

Von Gabriele Grund

Harsewinkel (WB). Gleich eine doppelte Premiere konnte der Claas-Rentner Club (CRC) am Samstag mit seinem beliebten Oktoberfest feiern. Nicht nur, dass die rund 250 CRC-Mitglieder und Ehrengäste erstmals im Atrium auf dem Claas-Werksgelände feiern durften, auch Cathrina Claas-Mühlhäuser (44), Tochter von Helmut und Erika Claas und Vorsitzende des Claas Aufsichtsrates, fieberte einer Premiere entgegen.

Sie führt den ersten Fassanstich ihres Lebens durch. Vier gezielte Schläge brauchte Cathrina Claas-Mühlhäuser, bis das Bier in Strömen in die großen Maßkrüge floss. Assistent wurde ihr vom Jägerhof-Wirtepaar Frank und Marion Johannsmann, in deren Festzelte einst die Claas-Oktoberfeste stattfanden.

Die musikalischen Wiesenschlager für die muntere Claas-Rentnerschar lieferten die Musiker der Katastrophen-Band aus Glandorf. Sie spielten erstmals beim Claas-Oktoberfest auf. »Ihr, die aktiven Mitglieder, verleiht mit eurem Besuch diesem CRC-Oktoberfest ein besonderes Gewicht. Ihr seid es, die unserem CRC-Club so stark machen«, begrüßte der Vorsitzende des Claas-Rentner-Clubs, Günther Mielczarek die Gäste. Saatengrün sei für ihn mehr als eine Farbe, denn auch im Ruhestand blieben die Mitarbeiter dem Familien-Unternehmen Claas verbunden, betonte der gut gelaunte Vorsitzende. Er warb dafür, auch weiterhin ein harmonisches und aktives Miteinander zu pflegen, damit die Gemeinschaft auch zukünftig ein aktives CRC-Clubleben innerhalb der großen Claas-Familie erfahre. Nicht einsam, sondern gemeinsam sei die Devise, rief Günther Mielczarek den Besuchern zu.

(Auszug aus dem Westfalenblatt vom 30.10.2019)





(Fotos: Katastrophenband)